



Nouveau : lancement de notre chaîne sur WhatsApp !

## NOTICIA

CULTURA

Miércoles, 17 de enero de 2024

Nouveau : lancement de notre chaîne sur WhatsApp !

Pour 2024, votre ville débarque sur un nouveau réseau social : WhatsApp ! Grâce à notre chaîne, Ville de Vélizy-Villacoublay, découvrez les dernières actualités de la commune.



### Une chaîne WhatsApp c'est quoi ?

- Un espace pour rester connecté à l'actualité
- Le nom de la chaîne de la commune est "ville de Vélizy-Villacoublay"
- Infos pratiques, nouveautés, événements... abonnez-vous pour suivre les nouvelles informations de la Ville dans le premier onglet de l'appli nommé "Actus"
- Dans le fil d'actualité, il y a des photos, des vidéos, textes...
- Les abonnés peuvent interagir en likant les publications avec des emojis mais ne peuvent pas ajouter de commentaire
- [Cliquez ici pour découvrir la chaîne de Vélizy](#)



## Ville de Vélizy- Villacoublay



Transférer



Partager

Bienvenue sur la chaîne WhatsApp de la ville de Vélizy-Villacoublay. Actualité, événement, info pratique, les équipes de la mairie vous informent.